
市民の会通信 

 

 ４月に入り、令和６年度がスタートしました。会社、企業では新入社員、学校では、新入生を迎

えての学校生活も始まりました。近隣の市町では、学校統合で、S 市内で最多児童数７１７人と

なる小学校の統合式や義務教育学校の開校のニュースなどが報じられました。 

 それらの統合、再編と、牧之原市の学校再編との大きな違いについても、確認しつつ、 

牧之原市議会への請願書提出後の審査結果や牧之原市教育委員会への公開質問状提出

後の回答について、意見交換を行いたいと、思います。多くの皆様のご参加をお願いします。 

  

第４回 報告＆意見交換会 開催します 
 

日時：４月２０日（土）１４：００～１６：００ 

 

場所：牧之原市健康福祉センター さざんか １階 ふれあいホール 

内容： 

１ 萩間小学校紹介動画（花のまちづくりコンクール推進協議会の YouTubeより） 

２ 市民の会からの報告 

① 市議会長への請願書提出 審査結果 

② 教育長への公開質問状提出 回答結果  

 

３ 意見交換                                    回答 PDF   回答 noteページ 

      公開質問状について                     

４ 今後に向けての提案 

 

主催：牧之原市の小中一貫校（義務教育学校）を考える市民の会 

問い合わせ：TEL 090-3587-3039（中川） 
公式ホームページ 

NO.１６ ２０２４．４月１２日 

牧之原市の小中一貫校（義務教育学校）を考える 

 

次回 意見交換会は 5月 19日(日)です。 詳しくは後日お知らせします。 

公開質問状を追加提出します 感想・疑問・質問を募集します 

回答を読んでの感想や疑問、そして、新たに質問したいことがありました

ら、こちらの QR コードを読み取って、記入をお願いします。集約したら随

時質問していきます。市民と行政・教育委員・議員が同じ情報を共有し

て行きましょう。 市民の会作成、意見フォーム 


